

Solera y CETRAA impartirán formación gratuita online sobre baremos de pintura

Los profesionales del taller podrán conocer las alternativas al baremo de Cevimap, que dejará de estar disponible desde el 28 de febrero

Madrid, 15 de febrero de 2021.- Solera y CETRAA se han aliado para desarrollar sesiones formativas gratuitas online en baremos de pintura que sirvan de alternativa al baremo Cevimap que dejará de estar operativo para el mercado desde el 28 de febrero.

El objetivo con esta formación es que el taller mantenga la capacidad necesaria para trabajar a partir de las alternativas que las aplicaciones de Solera ofrecen, permitiendo realizar valoraciones de daños y presupuestos con la misma fiabilidad y exactitud de siempre.

Los cursos a los que se podrán inscribir los profesionales son:

Jueves 17 de febrero de 16:00 a 17:00 horas

https://solera.zoom.us/meeting/register/tJcrd-6opj4sGdEJoeaoSp_I4DjnVFGyEBRN

Martes 22 de febrero de 16:00 a 17:00 horas

https://solera.zoom.us/meeting/register/tJYkf-Cgrz0uGNJtKH_5uV6wJ3BtIKCU7eTu

Jueves 24 de febrero de 11:00 a 12:00 horas

<https://solera.zoom.us/meeting/register/tJYpdeCtrDwoGtFJcQHV68CFFYa4VhLRPhvV>

Sobre SOLERA

Solera es referente mundial de software, datos y servicios integrados en la gestión del ciclo de vida del vehículo y de las flotas. A través de cuatro líneas de negocio - siniestros, reparaciones, soluciones para vehículos y para flotas - Solera concentra marcas líderes como Identifix, Audatex, DealerSocket, Omnitracs, eDriving/Mentor, Explore, CAP HPI, Autodata, entre otras. Solera empodera a sus clientes proporcionándoles una solución de "ventanilla única" que agiliza las operaciones, ofrece análisis basados en datos y mejora el compromiso de los clientes, con el objetivo de impulsar las ventas y promover la fidelización. Solera presta servicio a más de 300.000 clientes y socios en más de 100 países. Más información en www.solerainc.es

Sobre CETRAA

CETRAA (Confederación Española de Talleres de Reparación de Automóviles y Afines) es una institución que agrupa a 30 asociaciones provinciales del sector del mantenimiento y reparación del vehículo. Fundada en 1979, la confederación está presente en 16 comunidades autónomas del territorio español, representando y defendiendo los intereses de cerca de 20 000 empresas del sector del mantenimiento y reparación del automóvil, e informando a los automovilistas sobre sus derechos y

obligaciones en lo referente al mantenimiento de sus vehículos. A nivel europeo, CETRAA también se incluye en varios grupos de trabajo junto con otros organismos internacionales con el fin de ofrecer el máximo apoyo a sus asociados

MÁS INFORMACIÓN:

Carolina Morales/Pablo Doménech
Ion, Imagen y Comunicación
Tlf. 91 576 05 88
carolina@ioncomunicacion.es
pablo@ioncomunicacion.es
www.ioncomunicacion.es
@Ioncomunicacion

Alejandro Galindo
FA comunicación
Tlf.: 91 562 55 90
comunicacion@cetraa.com